

クラブフォーラム続き

ロータリー財団委員会 委員長 白井靖

今年度は、年次寄付一人あたり200\$、ポリオ寄付50\$は会費より負担します。ペネファクターは50名以上のクラブなので2名が寄付します。

ロータリー財団の地区の目標としてポリオ・プラス・ソサエティ(P.P.S)、ポール・ハリス・ソサエティ(P.H.S)の参加に各100名を掲げております。岡村ガバナー輩出クラブとして川口RCは各10名を目標にしております。



ガバナー年度連絡会 委員 網谷徹己

本年度は、岡村ガバナー輩出クラブとして多くのメンバーに出向戴きます。

川口クラブ請川会長年度以降に、地区出向者がより多くの学びや気づきを持ち帰れるようにすること。そして、クラブからも多くの支援を受け出向していることを常に忘れずに、この連絡協議会を通して活動していくと考えております。



●ようこそ

①第11グループ西山育晶ガバナー補佐と静谷雅人ガバナー補佐幹事がお越し下さいました。



②川口青年会議所の廣瀬翔理事長と平野大太特別理事がお越し下さいました。



●お知らせ

芝崎眞理会員より7月20日(土)に行われる打ち水大作戦のお話をされました。



今週の当番

SAA 多田竜一委員



出席委員 重田佳美委員・阿部勇二郎委員



ニコニコ委員 境亮一委員・平林勇二委員



出席報告

本日分 7月11日
会員数 91名
会場参加 49名
Make-Up 8名
出席率 68.67%

幹事報告 内田剛史 副幹事

幹事報告をご覧ください。

- 16日9:00より武南中学校で職業セミナーの打合せがあります。
- 23日10:30より事務局にて2023-2024年度の会計監査があります。
- 25日13:40より職業奉仕、青少年奉仕合同委員会があります。
- 28日に留学生のJUNIさんがスウェーデンへ帰国します。
- 15日13:00より大宮ソニックにて地区管理運営、公共イメージ、会員増強合同セミナーがあります。
- 19日13:30より大宮ソニックにて地区商業奉仕、社会奉仕合同セミナーがあります。

例会予定

◎8月1日 定例会
場 所/フレンディア
点 鐘/12:30~13:30

卓話:戸田病院 院長
高橋太郎 様

◎8月 8日 定例会
場 所/フレンディア
点 鐘/12:30~13:30

※15日は休会です

●事務局
〒332-0012
川口市本町1-18-5 NTTビル1F
TEL 048-222-0124
FAX 048-222-0118
http://www.kawaguchi-rc.com
E-mail krc2770@plum.plala.or.jp

Rotary

国際ロータリー 第2770地区
第11グループ



2024-2025 KAWAGUCHI ROTARY CLUB

Weekly Report

●第3107回 定例会

No.02

2024年7月25日配布

2024-2025 年度
会長: 請川 かおり
幹事: 大竹 純



会長挨拶

会長 請川 かおり

今日は、今年度のクラブの予算にも関係することをお話しさせていただきたいと思います。

現在の日本において、雇用者の義務は、3つあります。

一つは、雇用保険に入る事。これは労働者、つまり自分の会社の従業員が会社を辞めて失業した場合に、次の仕事が決まるまでの間、生活を安定させるための資金源となります。

二つ目は、健康保険に入る事。人間は病気になる時期を選ぶことはできません。いつ病気になるかわかりません。健康保険は、たとえ労働者が病気になってしまっても、快復までの間、生活を安定させるために必要な保険です。

三つ目は、厚生年金保険に入る事。人間は誰でも等しく年を取ります。労働者が高齢になり働けなくなったときに、その後の生活を安定させるためのものが厚生年金保険です。

さて、この川口クラブを運営するにあたって絶対に欠かせない人が一人います。それはどなたかお分かりになりますか?そうです、事務局の津田さんです。津田さんのありがたみ、そして有能さがいかほどか、会長幹事経験者、クラブの委員長はもちろん、特に地区役員経験者は身に染みていると思います。私も、そうです。昨年の幹事の時めっちゃくちゃお世話になりましたし、何より、自分が地区の委員長をしたときに、川口クラブの事務局がどれほど行き届いた仕事をしてくれているのかを痛感しました。一人暮らしをして初めて分かる実家のありがたみと同じです。例えば委員長の皆さん、委員会を開きたいとき、どうしますか?日にちと場所を決めたら、津田さんに伝えるだけで、文書も全部用意してくれて、翌日には各委員のところにメールが届いていますよね?人数調整などのお店との細かい連絡も津田さんがやってくれますよね?でもそれって、全然当たり前のことじゃないんですよ。津田さんだから迅速に対応してくれているのです。

この有能な津田さんを、我々は雇っています。川口クラブのために事務を一手に引き受けてやってくださっています。ですので、津田さんには、先ほどの3つの保険を受ける権利があります。そして、それはクラブの予算の事務局費の中からお支払いさせていただいております。皆様ご存知かと思いますが、とくに健康保険と厚生年金保険は高額です。これは国が決めたことなので、仕方ないです。大切な人材を一人雇うということはお金がかかることだし、職業奉仕を謳っている私たちロータリアンが、雇用主の義務を果たさない、なんてことは絶対に許されません。事務局費に対して時代にそぐわない質問をしてくる方もいらっしゃるようなので、ここで、はっきりと申し上げさせていただきました。

会員と事務局、みんなの力を合わせることでクラブが健全に運営されていることをありがたく思って、1年間、頑張りたいと思います。